





Um den BewohnerInnen der 5 Werstener Senioren-Einrichtungen eine kleine Weihnachtsfreude zu bescheren, haben sowohl zahlreiche Kinder der 2 ev. Kindertageseinrichtungen an der Wiesdorfer und Leichlinger Straße mit ihren Eltern, als auch das Nestcafé der Diakonie fleißig Weihnachtsengel gebastelt.

Diese wurden am Abend des 08.12.2021 durch Frau H. Dross an die MitarbeiterInnen verteilt, die sich sehr über die Überraschung gefreut haben und die gerent Engel in der Vorweihnachtszeit an die BewohnerInnen verteilen werden.

Beschenkt wurden das DRK Zentrum, das Matthias-Claudius-Haus, das Haus der Lebenshilfe, das Lore-Agnes-Heim und das Klara-Gase-Haus.

Ein großer Dank gilt allen fleißigen BastlerInnen, ohne die diese schöne Weihnachts-Überraschung nicht gelungen wäre!